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Zitat von Blindfisch000 

Kutschke will sicher nicht mehr zu uns zurück. d.h. selbst wenn man ihn zurückholt wird
er hier schon aus rein psychologischen gründen keine leistung mehr bringen. die
erlebnisse die er hier machen musste sind so negativ da ist gar keine leistung mehr
möglich. dann hätten wir auf die ablöse und das gesparte gehalt verzichtet und ein jahr
lang einen lustlosen kutschke an der backe der auch noch die stimmung kaputt
machen könnte. damit wäre dann sicher allen geholfen!

Gibt genügend Beispiele wo Spieler die wir geliehen hatten, sich ähnlich für einen Verbleib bei
uns stark gemacht haben, wie Kutschke sich jetzt zu Dynamo äußert, und dann trotzdem zum
Stammverein zurück mussten. Teilweise haben Sie dann dort sogar ihre Verträge verlängert
(Didavi, Hegeler) oder wurden von dort eben meistbietend weiterverkauft (Schieber, Ekici).
Fazit: Wenn es Angebote von finanzstarken Vereinen für Kutschke geben sollte, werden wir ihn
sicher nicht billiger nach Dresden verkaufen und ich schließe auch überhaupt nichtaus, dass wir
ihn behalten und sogar seinen Vertrag verlängern. Ganz egal, was er heute sagt und wie einige
Fans über ihn denken und sich zu ihm äußern.
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